



## PAD Tercapai, Target 2023 Dinaikkan

KOTA, *Joglo Jogja* – Tercapainya Pendapatan Asli Daerah (PAD) di Kota Yogyakarta membuat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Yogyakarta akan menaikkan PAD di tahun 2023 mendatang. Sebelumnya, PAD 2022 ditargetkan di angka Rp 560 miliar. Berhubung angka tersebut sudah tercapai dan melampaui batas, tahun ini target akan dinaikkan menjadi Rp 600 miliar.

"Dari laporan, targetnya terlampaui bahkan lebih. Namun, kita masih harus membaca kembali hasil Sisa Lebih Perhitungan Anggaran (SiLPA) setelah pemeriksaan," kata Ketua DPRD Kota Yogyakarta Daniang Rudiymoko.

Lebih lanjut ia mengungkapkan, tiap tahunnya PAD mengalami perubahan dan harus ada peningkatan. Saat ini, pihaknya berpatokan



**Danang Rudiymoko**  
Ketua DPRD  
Kota Yogyakarta

pada Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD).

Terpisah, Wakil Ketua 1 DPRD Kota Yogyakarta Fursan mengatakan, memang PAD pada tahun 2022 sudah terpenuhi. Bahkan dikatakan ada SiLPA sekitar Rp 200 juta.

■ **Baca PAD... Hal II**

## PAD Tercapai, Target 2023 Dinaikkan

*sambungan dari hal Joglo Jogja*

"Malah ada SiLPA sekitar Rp 200 juta. Tapi memang harus ada SiLPAnya," tuturnya.

Namun saat ditanya terkait angka capaiannya, pihaknya belum bisa menjawab. Dari sisa kelebihan tadi akan masuk di Biaya Tak Terduga (BTT). Guna menangani masalah sosial dan masalah bencana.

Sementara dikatakan, untuk anggaran dewan untuk tahun 2023 akan dikurangi. Padahal sebelumnya, pasca ada evaluasi dari gubernur tidak ada masalah. Namun setelahnya, pihaknya menerima surat untuk pembetulan. "Sebelumnya sudah tidak masalah, setelahnya ada su-

rat mereka minta dibetulkan lagi. Padahal sebelumnya dari evaluasi gubernur sudah oke," jelasnya.

Dijelaskan, dalam anggaran tahun 2023 ada pengurangan untuk dewan. Yakni anggaran perjalanan dinas dewan. Menurut sekretaris daerah provinsi melalui rapat badan

anggaran, anggaran dikurangi Rp 5 miliar, karena dirasa perjalanan dinas pada tahun 2022 sudah cukup. "Dalam rapat badan anggaran, anggaran untuk perjalanan dinas dewan akan dipangkas. Karena katanya kemarin sudah cukup di tahun 2022," tutupnya. (cr5/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005